
令和３年２月定例県議会の概要について 

 

概 要 「一般質問」での教育委員会関係の主な質疑応答  

 

 坂本 智徳 議員  

◇離島地域の振興について 

〇対馬における特別支援教育の充実について 

 対馬市の保護者から、特別支援学校の小・中学部の設置を望む声が上がっているが、 

県教育委員会の設置に向けての考えについて伺いたい。 

 

（教育長答弁） 

分教室設置については、集団による教育効果が得られる一定規模の児童生徒数の就学が

継続して見込まれることを前提とし、総合的に検討することとしております。 

対馬市への小・中学部の設置につきましても、地元の小・中学校の特別支援学級や通級

による指導等、多様な学びの場を選択できる中で、一人一人の子どもにとっての最適な学

びの場を十分に考慮し、設置場所や通学方法を踏まえたうえで、就学が見込まれる人数を

精査する必要があると考えております。 

今後も対馬市教育委員会と連携し、協議を進めながら、設置の可能性について検討して

まいりたいと考えております。 

 


